

Tim Kasi Korem 084/BJ Kunjungi Koramil Jajaran Kodim 0827/Sumenep

Achmad Sarjono - SUMENEP.INDONESIASATU.ID

Jan 4, 2024 - 20:36



SUMENEP - Tim Kasi Korem 084/BJ Kolonel Arh Syafa' Susanto, S.I.P.,M.M. dan Kolonel Kav Ari Setiawan melakukan kunjungan ke Koramil jajaran wilayah Kodim 0827/Sumenep.

Kunjungan tersebut dalam rangka pengecekan langsung untuk mengetahui kondisi pangkalan Koramil dan personel. Kamis (4/1/2024).

Kasiter Korem 084/BJ Kolonel Arh Syafa' Susanto S.I.P.,M.M. mengatakan dalam kunjungannya pihaknya melakukan pemeriksaan data binter Koramil dan lingkungan sekitarnya.

Kunjungan juga tersebut bertujuan untuk memastikan kesiapan para Danramil dan Babinsa dalam mendukung tugas di wilayah.

"Saya ingin mengecek kondisi Koramil di lapangan, baik kondisi pangkalan maupun personel yang ada di Koramil, secara umum saya liat sudah bagus," ujarnya.

Pihaknya juga berpesan kepada anggota di Koramil untuk tetap menjaga kekompakan, kesehatan dan tingkatkan kebersihan.

"Jaga kesehatan dan kekompakan mengingat rata-rata anggota berdomisili luar Madura, kebersihan Koramil di tingkatkan, serta data-data Binter agar selalu di update," pesan Kasiter Kolonel Arh Syafa'.

Menyoroti di tahun politik jelang pemili 2024, Kolonel Syafa' juga menekankan kepada para Danramil dan Babinsa agar tetap jaga netralitas TNI.

Pihaknya juga mengingatkan prajurit untuk menghindari pelanggaran sekecil apapun, karena dapat berdampak buruk pada diri sendiri maupun keluarga.

"Saya tekankan kepada para Babinsa agar tetap jaga netralitas TNI, buku saku netralitas TNI agar di pedomani, laksanakan tugas sesuai dengan fungsi dan tugas masing-masing, baik sebagai Danramil maupun Babinsa yang bertugas di wilayah," tegasnya.

Sementara itu, Dandim 0827/Sumenep Letkol Czi Donny Pramudya Mahardi, S.E.,M.Si.,M.Sc. mengatakan kedatangan tim Kasi Korem 084/BJ untuk memastikan keakuratan data binter di Koramil, pangkalan dan perosnel demi kelancaran pelaksanaan tugas ke depan.

"Pengecekan ini untuk memastikan kebersihan pangkalan, update data dan kesiapan pelaksanaan tugas personel Babinsa demi kebaikan bersama," ucapnya.